
EMENTA:

INDICA AO CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAL A]
“REALIZAÇÃO DE MELHORIAS NO ASFALTO DA RUA“
IosÉ APARECIDO DA SILVA, No JARDIM PAIVA,—
CONFORME ESPECÍFICA.

*

S ENHORPRESIDENTE,

Apresento a V. Exº, nos termos do art. 123 do Regimento Interno desta

Egrégia Casa de Leis, a presente INDICAÇÃO, sugerindo ao Ex.º Prefeito Municipal, Sr. Duarte

Nogueira, a realização de melhorias no asfalto da Rua ]osé Aparecido da Silva, principalmente entre
as ruas Anísio Flauzino e Alaor de Souza Campos, no Jardim Paiva.

Amencionada rua apresenta grandes problemas no asfalto, pois em diversos

pontos da rua há buracos enormes, prejudicando o tráfego na região.

Assim, solicitamos que a rua supracitada seja incluída no cronograma de

recapeamento das ruas do Municipio.

Outrossim, requer-se que emergencialmente seja realizado o serviço de
TAPA BURACO na região.

JUSTIFICATIVA:

A presente indicação tem por objetivo apresentar ao Executivo Municipal
uma reivindicação dos moradores da rua José Aparecido da Silva, tendo em vista o estado caótico

do asfalto.

O local mencionado está praticamente intransitável, visto que os buracos que
estão no asfalto estão enormes e há grande fluxo de ônibus na região.
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Visto a importância social, apresentamos a presente Indicação para que o

ExcelentíssimoSenhor Prefeito Municipal adote as providências cabíveis.

Outrossim, sendo aprovado esta proposição pelo Egrégio Plenário, requer-
se que seja oficiado regimentalmente 0 Ex.º Prefeito Municipal nos termos dos arts. 8ª, X e art. 71,

XVII, da LOM, combinado com o art. 29, XVI, ””,c do Regimento Interno desta Casa de Leis, para
que que ofereça resposta no prazo legal.

Sala das Sessões, 6 de novembro de 2018.
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